ANCY-LE-FRANC

Les élèves apportent leur pierre à l'édifice

En lien avec le projet de restauration du porche de l'église Saint-Jean-Baptiste de Chassignelles, les élèves de 5° d'Ancy-le-Franc se sont transformés en artisans du Moyen Âge. À la manière des peintres de l'époque, ils ont réalisé pendant trois jours une fresque représentant la Rencontre des trois morts et des trois vifs que l'on trouve sous le porche de la petite église romane.

La fresque sera installée à demeure à Chassignelles

Avec le concours technique de l'association les Passeurs de fresques, de Troyes, les élèves ont été initiés à l'authentique technique de la fresque : peindre avec des pigments naturels sur un enduit frais, la chaux. Leur support, des briques de grandes dimensions. 46 au total. Une pour chacun. « Une façon d'apporter sa pierre à l'édifice », commente Michelle Borne Brossard, présidente des



TECHNIQUE. Les élèves ont réalisé pendant trois jours une fresque avec l'aide des Passeurs de fresques, une association de Troyes.

Amis de l'église Saint-Jean-Baptiste qui porte le projet pédagogique avec l'établissement scolaire.

Un gros travail de préparation a été fait en cours d'arts plastiques, mais aussi en histoire et en sciences physiques. Le projet a ravi les enfants qui se sont très fortement impliqués.

La fresque sera installée le long du canal, en bas du village, sur le mur extérieur du lavoir. Ce travail sera inauguré le vendredi 8 juin, à 18 h 30, au collège, puis fixé à demeure à Chassignelles.

Le projet de restauration de la Rencontre des trois morts et des trois vifs du porche suit son cours. Un premier devis estimatif est parvenu à l'association. « Nous attendons le retour de la Drac (*) », indique la présidente.

(*) Direction régionale des af-